



背負子体験

「泉陽中学校区一貫教育研究会 第3回全体研修会」



1・2年生国語 1年生発表



3・4年生国語 4人の話し合い



5・6年生算数 5,6年交流



詩の群読発表



一輪車演技発表



授業等についての協議

11月29日(火)、泉陽中学校区一貫教育全体研修会が開かれました。午前中は三倉幼稚園の保育公開、午後は三倉小学校の授業公開(1・2年国語、3・4年国語、5・6年算数)と詩の群読発表、一輪車演技発表、分散会(教職員による授業等に関する協議)を行いました。泉陽中学校区では、年間3回、全教職員が一堂に会し、学区の子どもたちの健やかな成長を目指して研究を重ねています。幼稚園と小学校、小学校と中学校のスムーズな接続は、研究の大きな柱の一つです。また、どの幼稚園、小中学校でも「自己表現できる子」を共通の目標としてそれぞれの園校に合った取組をしてきました。今回は3回目の全体研修会で、三倉幼・小の保育・授業を校区内の先生方(約40人)に参観していただきました。子どもたちは、たくさんの先生方に観ていただいているので、いつも以上に張り切って授業に取り組みました。分散会では、「発言の仕方が身に付いていて、話し合う姿勢ができています」「自信をもって発表していた」「一方通行でなく友達の意見を聞いてそれについてまた返すことができている」など、子どもたちの伝える力の成長を認める意見が多く聞かれました。本校としては、今回、参加者からいただいた意見を参考にしながら、来年度の教育活動の計画を立てていきたいと思えます。

三倉小児童のがんばり みどり賞の紹介

- 6年 小田啓汰・・・一輪車、水泳でのがんばり
- 6年 鈴木俊太郎・・・全校での遊びを企画し全校児童を楽しませた
- 6年 田尾仁志・・・進んで全校のためになることを行った(フィッシングリゾート三倉の準備等)

人権ポスターコンテスト
入選 6年 富田紗生

資源回収(11月13日)への御協力 ありがとうございます

今回の収益金額 業者から 52,670 円
町補助金 38,160 円 合計 90,830 円

「フラワーポットの再生」 ありがとうございます

11月20日(日)、正門から橋までの間に置かれているフラワーポット(9個)がリニューアルしました。このフラワーポットは昭和53年度卒業生が卒業記念に寄贈してくださったもので、今回、卒業生有志の方が、ペンキを塗り直したり、土を入れ替えたり、花の苗を植えてくださったりしました。今、パンジーがきれいに咲いています。橋を渡ってから正門までが明るくなりました。



「フィッシングリゾート三倉」 おいしかった! 楽しかった!

今年も城下地区在住の「山中勲さん」の御厚意により、「あまご」を味わい、そして、釣り上げる機会を提供していただきました。この日(12/1)は、魚の警戒心が強かったせいか、釣れた魚は数匹でした。翌週に入り、放課後子どもたちが釣り糸を垂れると、魚が餌を追うようになり、アタリに合わせると釣り上げることができるようになりました。友達が釣り上げると自分も釣り上げたいと思い、うぎの動きに集中する姿がとても印象的でした。



全力で走り抜いた 「持久走記録会」

全校児童が参加して、予定通り記録会を行うことができました。これも各御家庭において、お子さんの健康管理に御協力いただいたおかげと感謝申し上げます。子どもたちは、「プレ持久走記録会」の記録を更新しようと全力で走り抜きました。走っている子どもたちの顔からその真剣さが伝わってきて爽やかな感動を味わいました。目標に向かってひたむきに走り抜くことに持久走記録会の価値があります。御声援ありがとうございました。



12月・1月の行事予定

月	日	曜日	行 事	等	給食		
12	15	木	交通安全県民運動	一輪車検定日	英語活動	○	
	16	金	移動図書館			○	
	19	月				○	
	20	火				○	
	21	水	移動児童館			○	
	22	木	特別日課4時間	2学期終業式 角田さんにお寿司を握っていただく会		×	
	23	金	天皇誕生日	冬季休業	1/5(木)まで	ー	
1	6	金	特別日課4時間	3学期始業式		×	
	7	土				ー	
	8	日	森町成人式			ー	
	9	月	成人の日			ー	
	10	火	あいさつ運動			○	
	11	水	はげみ学習	貯金日	健康安全の日	国語・算数定着度調査	○
	12	木	一輪車検定	英語活動		○	
13	金	B日課	どんど焼き		○		